
   もっと新潟をよくしよう!! 
西内野小学校 ６年 佐藤 佳奈  

 
 私が新潟がこうすれば，良くなると思う提案と要望があります。 
 提案は，木を植えたり，作物を増やすことです。最近，木は，切りたおされたりしてい

るからです。植えているところもありますが，それでも，まだ，たくさんいると思うから

です。その他にも，木があることによって，マイナスイオンや地球にやさしいし，みんな

の役に立つと思うからです。次に，最近，田畑がつぶされ，たてものに変わったりしてい

ます。このままでは，作物が食べられなくなってしまいます。ですから，作物を増やすこ

とも大切なので，そんなにつぶすのは，よくないし，新しい生産力を高める方法を考えて，

新潟を発展させて行きましょう。木を植えたりする面では，『自然豊かな新潟』を目指した

ら，努力できるのではないでしょうか。 
 要望は，広い遊び場をたくさん作ってほしいということです。公園は，周りにたくさん

あることは，あるのですが，どれも，せまい公園で，サッカー，野球，ドッチボールなど

ボールを使えない，禁止のところがあります。これでは，子ども達がのびのびと遊べませ

ん。しかも，運動能力低下にもつながります。後，土日以外の通常の日にも遊べるように，

各学校の近くに，１か所ぐらいは，置いてほしいと思います。そうすれば，家族で楽しめ

たり，みんなで楽しい思い出もできて，いいと思うし，他の人との関わりができて，絶対

に役立つことだと思います。運動能力が上がって，一石二鳥です。 
 私は，未来が，自然豊かで，元気な子供達やる気，人との関わりなど，すてきな新潟で

あってほしいです。これからも，どんどん，新潟を発展させていき，みんなの望む，新潟

を作っていきたいと私は，思います。 


